Especial / Minería como desarrollo

La minería, generadora de empleos directos

Los estimativos del Gobierno nacional indican que el sector genera unos 350.000 mil empleos directos.

a industria minera es una de las fuentes de ingreso y empleo más representativas del país, que impulsa el desarrollo sostenible en las regiones, cumpliendo con altos estándares de calidad, innovación, tecnología y cuidado del ambiente.

Según cifras de la Agencia Nacional de Minería (ANM) este sector representa el 2 por ciento del PIB, el 20 por ciento de las exportaciones y el 13 por ciento de la Inversión Extranjera Directa. Además, desde el año 2010, ha significado alrededor de 5,5 billones de dólares en regalías, recursos que se invierten en obras y beneficios para las regiones.

María Fernanda Suárez, Ministra de Minas y Energía, asegura que el Gobierno está comprometido con la reactivación de este renglón de la economía, el cual además de generar alrededor de 350.000 empleos directos y casi un millón de indirectos en Colombia, también aporta importantes recursos en regalías para la salud, educación e inversión social.

"Es por esto que la Ley de Financiamiento incluyó recursos para incentivar las inversiones del sector, permantener o incrementar la producción y, de esta forma, asegurar ingresos como impuestos y regalías para el desarrollo del país", observa la Ministra.

Entre tanto, el viceministro de Relaciones Laborales e Inspección, Carlos Alberto Baena López, reconoce la importancia del sector, al resaltar que "es el sexto con menor índice de informalidad laboral en el país, alcanzando un 35,8 por ciento tasa de informalidad para el trimestre de abril-junio de

Destaca que en lo corrido de este año, a través de las mitiendo a las empresas Direcciones Territoriales



del Ministerio del Trabajo, se han desarrollado actividades de inspección, vigilancia y control en el sector Minero. "Se han efectuado 160 averiguaciones preliminares y 37 investigaciones administrativas laborales e impuesto 37 sanciones al sector minero por más de 869 millones de pesos", indica el Viceministro.

El funcionario enfatiza igualmente que el Ministe-

rio del Trabajo, en el sector de minas, viene liderando temas importantes como la 'Guía técnica de seguridad en el uso y manejo de explosivos en voladuras bajo tierra y a cielo abierto'.

